
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 97 / 2022 15/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - BORRELLI Simona - 
CORRENTI Alfredo - MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5  -  INTERPELLANZA AI  SENSI  DELL'ART.  45  DEL  REGOLAMENTO
AVENTE  AD  OGGETTO:  RACCOLTA  DIFFERENZIATA  IN
CIRCOSCRIZIONE 5, QUALE FUTURO?

PREMESSO CHE:

la  tassa  sui  rifiuti  da  sempre  si  configura  come  un  tributo  improprio,  poiche  in  quanto  tassa
dovrebbe  essere
erogato in cambio di un servizio a differenza delle imposte. E che la tassa sui rifiuti è dovuta a
prescindere
dalla effettiva necessità del cittadino, sia che ne usufruisca sia che non usufruisca. Un esempio su
tutti  il
caso di coloro che occupano per periodi limitati un immobile sito in città, magari per soggiornare in
base  a
delle esigenze particolari.  Inoltre parte del costo per lo smaltimento del rifiuto è gia pagato per
buona  parte
dal contributo CONAI.

PREMESSO CHE:

sulla  tariffazione della  produzione rifiuti  la  direttiva 2006/12/CE del  parlamento Europeo e del
Consiglio  del
5 aprile 2006 viene chiaramente indicato il concetto molto semplice del CHI INQUINA PAGA,
implicitamente  ammettendo  che  chi  non  inquina  non  dovrebbe  essere  assoggettato  a  nessuna
imposizione,
anzi  dovrebbe  premiare  il  comportamento  virtuoso  dei  cittadini  ma  anche  di  piccole  e  medie
imprese.

CONSIDERATO CHE

Nella Circoscrizione 5, il Comune di Torino ha avviato in via sperimentale, da circa un anno, la
raccolta  differenziata  con  il  sistema  Ecoisole  smart,  in  solo  due  dei  quartieri,  nello  specifico
Madonna
di  Campagna  e  Borgo  Vittoria,  che  serve  una  popolazione  di  circa  50.000  residenti,  e  che  la
Circoscrizione 5 ha ricevuto negli  ultimi mesi numerose segnalazioni da parte dei cittadini che
lamentavano
il degrado ambientale presso le ecoisole ecologiche attivate proprio nei quartieri Borgo Vittoria e
Madonna
di Campagna. E che tale situazione di criticità è stata anche discussa nella VI Commissione di
lavoro
permanente il 30 novembre 2021 e a seguito anche il Presidente della Circoscrizione 5 ha inviato
una  nota
al Sindaco ed all'Assessora Nardelli portando all'attenzione quanto espresso dai cittadini.

CONSIDERATO CHE:

anche Amiat, a seguito di tali riscontri, e con la massima collaborazione del coordinamento 
all'ambiente
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della Circoscrizione 5, ha attivato una serie di interventi volti alla sensibilizzazione e alla 
divulgazione di
materiale informativo per l'utilizzo corretto delle Ecoisole smart.

CONSIDERATO INOLTRE CHE:

ad  oggi  le  condizioni  di  degrado  e  di  abbandono  dei  rifiuti  nei  pressi  delle  Ecoisole  stesse
potrebbero  non
consentire, e non permettere anche all'Ente di realizzare gli obiettivi prefissati, in termini di raccolta
differenziata  e  questo  potrebbe  incidere  anche  sulle  casse  comunali  rispetto  alla  ecotassa  sui
parametri  che  il
comune deve rispettare.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per  sapere:
1.  Se questa  amministrazione a  seguito anche di quanto appreso dalle  commissioni  permanenti
svolte
anche alla presenza dell'Assessore competente, ha intenzione di intervenire con strumenti diversi da
quelli  attuali.
2.  Quanto  incide  il  contributo  CONAI  sul  costo  totale  del  servizio.
3.  In quale modo l’ammnistrazione comunale intenda attuare puntualmente il  concetto del CHI
INQUINA  PAGA,  come  diposto  dalla  UE.
4.  Il  dato  attuale  di  percentuale  rilevato  dal  nuovo  sistema  di  Ecoisole  smart.
5.  Se  le  tessere  consegnate  sono  in  linea  con  le  utenze  dichiarate.
6.  Se  l'Amministrazione  Comunale  ha  effettuato  un  controllo  incorociato  tra  le  utenze  TARI
dichiarate e le utenze anagrafiche per verificare che siano in linea rispetto a quanto distribuito sul
territorio della circoscrizione 5 interessata da questo nuovo sistema di raccolta differenziata.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e (Ippolito – Longhi – Arena
– Valente – Laudisa – Frisina - Cuzzilla)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 13
ASTENUTI …………………. 1 (Speranza) 
VOTANTI …………………… 12
VOTI FAVOREVOLI ……….. 12
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________
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IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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